

Medienmitteilung: Infoabend Genusstage Schwarzbubenland



Legende: Mark Winkler (links im Bild) informiert über das weitere Vorgehen

Wie bereits informiert, können die Genusstage Schwarzbubenland im Jahr 2020 leider nicht stattfinden. Am Informationsabend vom 15. September auf dem Hof Langacker von Seppi Vögtli in Hochwald wurden den Ausstellern weitere Informationen mitgeteilt und die Örtlichkeiten wurden besichtigt. Die erste Durchführung der Genusstage ist neu für das Wochenende vom 2. und 3. Oktober 2021 geplant.

Dieses Jahr werden in fast 9'000 Haushalte im Schwarzbubenland Flyer mit den Ausstellerlisten versandt. Zusätzlich werden die Flyer an den neu geschaffenen Infopoints aufliegen und die Aussteller via Facebook beworben. Das OK ist noch auf der Suche nach engagierten Personen, die bei der Organisation mitwirken möchten. Die Planung für die Genusstage werden im Frühjahr 2021 aufgenommen und man ist zuversichtlich, dass die meisten angemeldeten Aussteller auch im Jahr 2021 teilnehmen werden.

Alles Weitere finden Sie auf www.schwarzbubenland.info/genusstage

Für weitere Auskünfte:

Thomas Boillat, Wirtschaftsförderung Laufental Schwarzbubenland, 061 763 13 43,
wirtschaft@schwarzbubenland.info